

Expropriation de la Rue (Côte) Saint-Lambert.— Expropriation of St. Lambert Street (Hill),

Une transposition dans la disposition des matières du dernier numéro de "La Gazette Municipale" nous oblige à reprendre la publication du tableau comparatif des réclamations des intéressés, des indemnités déterminées par les témoins des indemnitaires et des montants accordés par les Commissaires. Le tableau publié la semaine dernière (No 27, Page 588) devra donc être considéré comme non-venu et de nul effet.

A transposition which occurred in the arrangement of matter in the last issue of the "Municipal Gazette," compels us to republish the comparative statement of claims of interested parties, of the appraisements made by the City's and indemnitaires' witnesses, and the awards granted by the Commissioners. The statement published last week (No. 27, Page 588), must therefore be considered as null and void.

Noms. — Names.	Qualité. — P., T., O., U.-T.	Réclamation de l'Indem- nitaire. — Indemni- taires Claim.	Evaluation des témoins de la Ville. — Appraise- ment of City's witnesses.	Evaluation des témoins de l'Indem- nitaire. — Ap. raise- ment of In- demnitaires witnesses.	Evaluation fixée par les Commis- saires. — Award fixed by the Com- missioners.
No. 1.—Thomas Gauthier	Propriétaire Proprieto.....	\$107,910 80	\$50,421 38	\$71,701 30	\$69,551 02
Louis Poulin	Locataire Tenant.....	8,550 00	1,877 63		4,350 00
N. Henri Langlois	Locataire Tenant.....	9,250 00	1,739 70		3,750 00
Jos. Glailu	Sous locataire... Under-tenant..	450 00	110 00		150 00
Club Lafayette.....	Locataire Tenant.....	2,000 00	359 00		450 00
Louis Goughier.....	Locataire Tenant.....	450 00	180 00		220 00
No. 2.—C. de Tonnancour.....	Propriétaire Proprietor....	\$37,066 21	\$15,078 50	\$25,468 76	\$25,872 85
L. C. de Tonnancour.....	Occupant Occupant.....	12,598 25	1,445 00		6,830 00
Quéry Frères	Locataire Tenant.....	11,500 00	3,242 00		7,750 00
Lesage & Paquin	Locataires..... Tenants.....	1,907 00	244 05		685 00
C. A. Guertin.....	Locataire Tenant.....	1,379 50	152 00		635 00
No. 3.—Succession (Estate) Mussen.....	Propriétaire Proprietor....	\$53,849 25	\$30,173 45	\$38,781 31	\$36,830 33
Leeming, Miles & Co.....	Locataires..... Tenants.....	53,097 47	6,837 49		22,127 75
Dick & Co	Sous-locataires. Under tenants..	37 00	25 00		25 00
Mirham Athesjan	Sous locataire .. Under-tenant	110 00	70 00		60 00
Montreal Pharmaceutical Journal..	Sous-locataire... Under-tenant..	63 85	26 30		26 30
		\$300,219 33	\$111,981 50	\$135,951 37	\$179,313 25

D - P. PERRIN,
Secretary.

DELIBERATIONS

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemble du 5 août

Sont présents : MM. les échevins Larivière, président, Turner, Gallery, Bastien et Leclaire.

DELEGATIONS

—M. l'échevin Lavallée se présente devant la Commission pour appuyer sa lettre dans laquelle il demande que soit haussé le niveau de l'entrée de cour sur la rue Amherst, entre les rues Ontario et DeMontigny.

Cette question est renvoyée à l'inspecteur de la Ville avec prière d'y voir sans délai.

—M. l'échevin Chaussé se présente devant la Commission et demande que la Ville se charge de la possession de la ruelle Saint-Pierre, située au nord de la rue De Montigny, dans le quartier Sainte-Marie.

M. le président dit que cette question sera prise en considération après les vacances.

—M. l'échevin Chaussé demande aussi que soit réparée la rue Maisonneuve à partir de la rue Notre-Dame jusqu'à la rue des Commissaires.

Résolu : Que l'inspecteur de la Ville soit prié de faire exécuter les réparations à cette partie de la rue Maisonneuve et d'en charger le coût au compte du quartier Papineau.

—M. l'échevin Duquette se présente devant la Commission et demande que soit réduit, si possible, le nombre de poteaux qui se trouvent le long du tunnel de la rue Saint-Denis, et aussi que lesdits poteaux soient placés sur leur ligne régulière.

ROAD COMMITTEE

Report of Meeting, held the 5th of August.

Present : Ald. Larivière, chairman, Turner, Gallery, Bastien and Leclaire.

DELEGATIONS.

—Ald. Lavallée came before the Committee in support of his letter requesting that the gate entrance on Amherst street, between Ontario and DeMontigny streets, be raised. The matter was referred to the City Surveyor with instructions to attend to it without delay.

—Ald. Chaussé appeared before the Committee and requested that St. Pierre lane, north of DeMontigny street in St. Mary's ward, be taken over by the City.

The chairman said the matter would be taken up after the holidays.

—Ald. Chaussé also requested that Maisonneuve street, from Notre-Dame street to Commissioners street, be repaired.

Resolved : That the City Surveyor be instructed to proceed with the repairs to said portion of Maisonneuve street, and charge the cost of same to the appropriation for Papineau ward.

—Ald. Duquette came before the Committee and asked that the number of poles alongside the St. Denis street subway be reduced, if possible, and also that the said poles be removed to the proper line.